

体育祭での温かいご声援ありがとうございました

校長 亀谷 秀雄

9月は気温が30℃を超える猛暑日が続きました。10月に入ってからの朝夕の涼しさと、夜中のたくさんの虫の鳴き声に秋の深まりが感じられるようになりました。生徒は、最大の学校行事である体育祭を見事にやり遂げ、今は、中間テストに向けて日々の学習に落ち着いて取り組んでいます。また同時に、次の文化祭に向けて合唱練習等を頑張っているところです。

さて、体育祭では、「Plus Ultra ～ともに高みへ～」のスローガンのもと、生徒は赤隊と白隊に分かれて、総合優勝と応援賞の獲得をめざして、みんなで協力して演技や競技に取り組みました。今年度の総合優勝は赤隊で、応援賞を獲得したのは白隊でした。9月に入ってから本格的に体育祭の練習が始まりました。猛暑の続く中の6日間しかない練習でしたが、部活動行進や応援合戦、全校ダンス、学年種目等の練習に一生懸命に取り組みました。

体育祭当日の部活動行進では、どの部もまとまって堂々とした行進を見せてくれました。100m走と160m走では、学年が上がるごとに迫力のある走りで、特に3年生の走りは素晴らしかったです。1年生の「君たちはどう渡るか?」、2年生の「和木中ダイナマイト!」、3年生の「パズルでパズル」の学年種目では、各学年で趣向を凝らし、みんなで協力して競技する姿が素晴らしかったです。そして、応援団のみなさんが隊列や踊りを考えた応援合戦は、どちらの隊も一致団結して演技していました。ダンスリーダーの人たちが振り付けを考えたダンスは、夜遊びの「アイドル」の曲に乗って、女子のリズムに乗ったダンスと男子の発声がよく合っていました。

この体育祭をとおして、演技や競技に取り組む生徒の姿に、「自分の限界を超えて、みんなで更に成長していく」というスローガンが、しっかりと達成できたと感じました。次の文化祭でも、合唱コンクールではクラスの取組の中で、学年発表や自主企画、生徒会企画の中で、スローガンを達成してほしいと思っています。体育祭では、たくさんのご来賓の皆様、保護者の皆様に、早朝より本校にお越しいただき、生徒に温かなご声援を賜り、ありがとうございました。今月の21日(土)には文化祭があります。生徒の頑張る姿をご覧いただけたらと思います。よろしく願いいたします。



赤隊



白隊



全校ダンス

来年度新1年生のブレザー制服が決まりました

来年度の新1年生(現6年生)から、本校の制服がブレザー制服にかわります。制服の特徴としては、ブレザーとボトム(スラックス、スカート)の紺色を基調とした生地に、ブレザーのポケットとボトムに緑色のラインが入っています。緑色は、「緑の風薫る文化のまち和木町」を象徴しています。胸のポケットにはワッペンがつけます。ワッペンのデザインは本校の生徒が作成したものから選びました。ワッペンには蜂が峯のバラと町木のヤマモモが描かれています。ボタンの柄は校章になっています。昨年度の2学期にブレザー制服についてのアンケートをとらせていただき、そこから制服検討委員会を立ち上げ、ブレザー制服への移行に向けて検討を積み重ねてまいりました。9月1日(金)の始業式で全校生徒にブレザー制服を披露しました。また、体育祭のときには、本校の玄関に展示し、保護者の皆様にご覧いただきました。9月12日(火)から9月25日(月)には和木小学校で展示をしていただきました。9月26日(火)から10月9日(金)と10月20日以降は中学校に、10月10日(火)から10月19日(木)までは和木町文化会館に展示しますので、ぜひご覧ください。



山口県学力定着状況確認問題のC B T化について

本年度の「山口県学力定着状況確認問題」は、昨年度に引き続き、一人一台端末を活用して実施されます。この調査は、生徒の学力の状況を把握し、今後の学習指導に役立てることを目的としています。山口県内の小学校第5学年と第6学年、中学校第1学年と第2学年のすべての児童生徒を対象としています。

コンピュータの操作になれていない人がいても心配のないように、多くの問題が選択式（ア～エの中から一つ選ぶなど）で、クリックによってマークするものや、短答式（短い言葉をキーボード入力するなど）となっています。ただし、各教科1問程度の記述式問題もあります。それに向けては、学校では入力（漢字変換練習など）の練習をしている生徒もいます。

その他に、学校では、生徒一人ひとりがスムーズに調査を進められるように、ログインのために必要なプレテストで変更した自分のパスワードを確認するなど、事前の準備を進めているところです。



英語暗唱・弁論大会に参加しました

9月20日（水）に、令和5年度山口県中学校英語暗唱・弁論大会、第7地区予選が、岩国市民会館大ホールで開催されました。本校からは、1学年の女子生徒と2学年の女子生徒が出場しました。1年生は「A Glass of Milk」を、2年生は「Goldilocks and three bears」を発表しました。二人は夏休み前からスピーチの内容を覚え、練習を積み重ねてきました。当日は、審査員、参加者、保護者の前で堂々とスピーチをすることができました。2年生は、審査の結果、暗唱の部で3位入賞となりました。



山口県新人大会岩国支部予選をがんばりました

9月16日（土）・17日（日）の2日間で、山口県新人大会岩国支部予選が岩国市・和木町の各会場で開催されました。どの部も2年生が中心となって一生懸命に取り組みました。大会の結果は、卓球部の団体戦では予選リーグ敗退となりました。ソフトテニス部は県体出場枠の5位決定戦まで進んだのですが、由宇中に敗退してしまいました。個人戦も2回戦までしか進めませんでした。野球部は1回戦、周東・美和・みどり中合同チームに勝利しましたが2回戦で灘中に敗退しました。男子バスケット部は1回戦で川下中に敗退しましたが敗者戦で東中に勝利しました。バレーボール部は決勝まで進み岩国ジュニアチームに敗退し2位となりました。女子バスケットボール部は優勝しました。県大会へ出場するのは、卓球部の個人戦で2年生の女子生徒、バレーボール部、女子バスケットボール部となりました。県体出場するみなさん、おめでとうございます。応援していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。生徒の大会での活躍の様子は玄関のホールに掲示していますので、自由参観日に、ぜひご覧ください。

10月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
2	月	自由参観日 生徒集会	15	日	山口県新人大会(バスケット)
3	火	自由参観日 3つのあ元気プロジェクト	16	月	中間テスト2日目
4	水	自由参観日 部活動中止	17	火	学力定着状況確認問題(2年)
5	木	テスト計画作成	18	水	学力定着状況確認問題(1年) 部活動中止
6	金	英語検定	20	金	文化祭前日準備
7	土	山口県新人大会(卓球、バレー)	21	土	文化祭
8	日	山口県新人大会(卓球、バレー) テスト前部活動中止(~15日)	22	日	ジュニアコンサート(和木・大竹地区)
9	月	祝 スポーツの日	23	月	振替休日 駅伝試走
11	水	SC来校(PM) いいことばの日	25	水	部活動中止
12	木	お弁当の日	29	日	わきあいあいフェスティバル
13	金	中間テスト1日目			IWAKUNI 絆駅伝
14	土	山口県新人大会(バスケット)	30	月	部活動中止